全日私幼連会長就任の挨拶

子ども達に人としての学びを

山口県・鞠生幼稚園理事長&園長 香川 敬

本連合会の会長に指名選任されました香川です。皆様のご支援とご協力そして温かいご意見を寄せていただいて、山積している私立幼稚園の課題解決に向けて鋭意努力してまいります。



まず最初にこれまで会長をお務めくださった 吉田敬岳先生に厚く厚く御礼申し上げます。

さて昨年わが国では政権交代があり、「子ども手当」の支給に関わる取り組み、幼稚園・保育園の一体化に関わる取り組みなど、さまざまな改革がなされようとしています。私たちには矢継ぎ早に多くの課題が突きつけられてきています。これは大きな変革期であり混沌とした時代であろうと思います。

しかし変革期であるからこそ、私たちはこれを得がたい時、またとない時ととらえて、幼児教育の重要性、私立幼稚園教育の役割を念頭に置きながら、新たな私立幼稚園教育の役割を追求していることが求められているのではないでしょうか。

いま、私たちの叡知と情熱を結集して、しっかりとした近未来の私立幼稚園のあり方を皆様とともにクリエイトしていかなくてはならないと思います。そのためには「子どもの最善の利益」を大切にする確かな幼稚園教育を、私たちはしっかりと全員でプロデュースしていかなければならないと考えています。

どうかこの大きな変革期にあって、今こそ私たちは高い志を持って一致団結し、国の政策への関与、政府への要望をねばり強く 進めていき、最大限の行動、活動をしていかなければならないと 思っています。

山□県の維新を育てた吉田松陰先生は「学びは人たる所以を学ぶなり」とおっしゃっています。私たち自身が人としての学びを共に深めながら、かけがいなく尊い存在である子どもたち1人ひとりが人としての学びを深めていくことに、私たちは一生懸命努めていかなければならないと考えています。

改めて皆様のご支援ご協力ご指導をたまわりますことをお願い して就任の挨拶といたします。